



来ることが楽しい学校 物部小だより

指導力

責任感

同僚性

令和2年4月号

学校教育目標

- 1 明るくたくましい子ども
- 2 よく考える子ども
- 3 進んではたらく子ども
- 4 思いやりのある子ども



校長室から

長い間、子どもたちがいない学校は本当にさびしいものでした。4月8日の始業式には、待ちわびていた子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。元気な姿を見ることができて、この上ない喜びを感じました。

4月9日の入学式では、26名の新入生を迎えました。今年は新型コロナウイルス感染症予防対策として、来賓の皆様のお招きや在校生の参加がかなわず、内容や時間の短縮を余儀なくされたことを申し訳なく思います。

そして、4月8日から学校を再開したところではありますが、感染拡大防止の観点から、5月31日（日）まで、休業措置となりました。

さて、昨年度に引き続きまして、物部小学校の校長を務めます『谷畑 隆』です。母校である物部小学校に勤務できることに感謝しながら、児童一人一人が健やかに成長できますよう全力を尽くしてまいります。御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

ここで、学校教育目標を受け、令和2年度の学校教育の核となる「目指す学校像」「目指す教職員像」「目指す児童像」について御紹介いたします。

「目指す学校像」
来ることが楽しい学校



「目指す教職員像」

- 指導力（授業力、人間性）
- 責任感（使命感、信頼）
- 同僚性（共通行動、和）

「目指す児童像」

- れいぎ正しい子
- 勉強・運動大好きな子
- そうじをがんばる子

新型コロナウイルス感染症に関する市内小中学校の対応について

4月27日（月）に、市新型コロナウイルス感染症対策本部会議が開催され、依然として感染拡大の終息が見込まれないこと、本市においても1例目の感染者が確認されたこと等を踏まえ、下記のとおり決定しました。

- ・臨時休業とする期間を5月31日（日）まで延長する。
- ・現時点においては、臨時休業中の登校日はなし。
- ・部活動は引き続き、原則中止とする。
- ・休業により不足する授業時数については、自然教育センターの宿泊学習の中止、教職員研修の中止、学校行事等の見直し、通常7月20日までとしている1学期を7月31日まで延長し、8月1日から8月23日までに夏休みを短縮し、8月24日から2学期を開始するなどして確保していく。

教職員の人事異動

◆◆◆ 転退職した教職員 ◆◆◆	◇◇◇ 転入した教職員 ◇◇◇
<ul style="list-style-type: none"> ・高橋美由紀 教諭(退職) ・櫻井 崇人 教諭(亀山小学校へ) ・縄野 美絵 事務長(長田小学校へ) ・秋山 貴弘 助教諭(大内中学校へ) 	<ul style="list-style-type: none"> ・須永 紀子 教諭(真岡西小学校より) ・柳岡 直樹 教諭(新規採用) ・上田 亨 事務長(真岡東小学校より) ・遠藤 南帆 講師(新規採用)

令和2年度の物部小教職員

校長 谷畑 隆	1年1組 中村 晃子	6年1組 横松 麻美
教頭 根本 隆晴	2年1組 福田 洋子	たいよう 遠藤 南帆
教務主任 須永 紀子	2年1組 柳岡 直樹	あおぞら 齊藤 隆
事務長 上田 亨	3年1組 田所 萌子	上学年T T 杉山 尚美
養護教諭 佐間田 唯	4年1組 塩沢 博之	下学年T T 永井 真樹
用務員 外山 寿治	5年1組 中野 周子	

活動の記録

【4月8日(水) 新任式・第1学期始業式】



今年度は新型コロナウイルス感染症対策として、校内放送での実施となりました。新任式では、新しく本校に勤務することになった先生方から、あいさつがありました。児童を代表して飯山綾音さん(6年)から、心のこもった『お迎えの言葉』の発表がありました。

始業式では、児童を代表して野沢 光希さん(6年)が今年度の目標についてしっかりと述べてくれました。校長からは、今年度も「来ることが楽しい学校を作っていく」ということと、「こんな児童を目指していきましょう」ということで、『礼儀正しい子、勉強・運動大好きな子、そうじをがんばる子』についての話がありました。各クラスでは話や発表を真剣に聞く姿が見られました。

【4月9日(木) 入学式】

おだやかな晴天のもと、令和2年度入学式が体育館で行われました。今年度の入学式は新型コロナウイルス感染症予防のために、在校生が参加せず、規模を縮小しての式となりました。

少し緊張した面持ちで入場した26名の新入生。学級担任から呼名されると、全員しっかり返事をして、きちんと起立することができました。

また、校長式辞を立派な態度で聞くことができ感心しました。そして、児童代表の青柳大翔さん(6年)が新入生への歓迎の言葉を、最上級生らしい立派な態度で述べてくれました。終始、厳肅な雰囲気の中で入学式を挙行することができました。

保護者の皆様、大変ありがとうございました。



【地域・保護者の皆さまへのお願い】

休業中の児童生徒の見守りとして、下記の防犯対策を実施しますので、皆さまにおかれましても、子どもたちの安全・安心のため、見守り等に御協力をお願いいたします。

- ・警察による巡回パトロールの強化
- ・教職員による学区内のパトロール
- ・市職員による公用車での「ながら見守り」の実施

